

Pertemuan KPLI Se-Indonesia

Surabaya mencatat sejarah baru sebagai kota yang pertama menjadi tempat pertemuan para aktivis Linux KPLI (Kelompok Pengguna Linux Indonesia) dari seluruh Indonesia. Sebanyak 23 aktivis Linux yang mewakili KPLI-KPLI dari sembilan kota berkumpul di Gedung Pasca Sarjana ITS (Institut Teknologi Sepuluh November) Surabaya, 18 November 2006. KPLI yang hadir mewakili wilayah Aceh, Bali, Bandung, Batam, Jakarta, Jogjakarta, Samarinda, Sidoarjo, dan Surabaya.


Acara yang disebut sebagai "KPLI Meeting" pertama ini bertujuan untuk berbagi pengalaman dalam



Suasana pertemuan KPLI seluruh Indonesia - santai tapi serius.

menelola organisasi berbasis komunitas Linux dan menyusun program kegiatan bersama secara nasional. KPLI Meeting ini merupakan rangkaian dari acara Indonesia Linux Conference 2006 dan Dies Natalis ITS ke-40.

Indonesia Linux Conference (ILC) 2006 ini sangat istimewa, selain dihadiri perwakilan KPLI dari berbagai provinsi, juga didukung penuh pemerintah melalui Departemen Komunikasi dan Informatika. Dirjen Aplikasi Telematika, Cahyana Ahmadjayadi, hadir sebagai *keynote speaker* mewakili pemerintah. ILC 2006 juga dihadiri tamu dari Microsoft, yang ikut mengisi seminar di luar acara KPLI Meeting.


KPLI Meeting dilaksanakan di ruang terpisah dengan ruang seminar. Salah satu keputusan bersama dalam KPLI Meeting adalah akan mengadakan acara serupa pada 2007. Keputusan penting lainnya, bentuk organisasi KPLI dipertahankan sebagai organisasi komunitas. Untuk mewakili kegiatan Linux dan open source yang mengharuskan ada wakil dari KPLI secara nasional, peserta sepakat mewakilkan kepada Rusmanto, Pemred *InfoLINUX* dan Ketua Yayasan Penggerak Linux Indonesia. 

Rilis IGOS Nusantara 2006

Pemerintah melalui program IGOS (Indonesia, Go Open Source!) kembali merilis distro Linux Indonesia IGOS Nusantara 2006 di Gedung BPPT, 4 Desember 2006. Berbeda dengan IGOS Desktop yang dirilis tahun lalu, IGOS Nusantara 2006 ini berlisensi sepenuhnya *free* atau *open source software*, sehingga dapat digunakan dan digandakan secara bebas. IGOS Nusantara juga dapat dikembangkan kembali oleh siapa saja, karena tersedia *source code*-nya. File iso IGOS Nusantara 2006 juga disertakan dalam DVD majalah *InfoLINUX* edisi 12/2006.

IGOS Nusantara 2006 dikembangkan oleh Pusat Penelitian Informatika LIPI (Lembaga Ilmu Pengetahuan Indonesia) bekerja sama dengan komunitas open source lainnya. Distro berbasis Linux Fedora Core 5 ini tersedia dalam dua versi, yakni Live-CD dan Installer. Masing-masing versi dikemas dalam sebuah CD. File iso dan pendukungnya dapat diperoleh dari www.igos-nusantara.or.id. Tim IGOS juga telah menyiapkan server repositori yang berisi paket-paket open source software, dengan alamat www.igos-source.or.id.

Seperti distro Linux Indonesia lainnya, IGOS Nusantara 2006 ini memiliki *interface* grafis dengan

menu berbahasa Indonesia. Distro ini ditujukan untuk pemakaian komputer sebagai *desktop*. Menurut salah satu pengembang IGOS Nusantara 2006, Nana Suryana, para pengembang juga sedang mempersiapkan CD Extras untuk instalasi paket-paket server dan lain-lain. Website pengembang IGOS Nusantara adalah www.informatika.lipi.go.id. Jika Anda ingin diskusi lebih jauh dengan pengembangnya bisa menghubungi e-mail: surya@informatika.lipi.go.id. Alamat e-mail penting lainnya adalah helpdesk@igos-source.or.id. dan igos@ristek.go.id. 



Konferensi pers IGOS Nusantara 2006 bersama para pejabat Kominfo, Ristek, LIPI, yang didukung Sun Microsystems dan Intel.

Daftar KPLI yang Diketahui Saat Ini

Bali

BALINUX

Situs: <http://bali.linux.or.id>

Bandung

KLUB

Situs: <http://bandung.linux.or.id>

Batam

BLUG

Situs: <http://batam.linux.or.id>

Bogor

BULUX

Situs: <http://bogor.linux.or.id>

Gorontalo

GoLA

Situs: <http://gorontalo.linux.or.id>

Jakarta

KPLI Jakarta

Situs: <http://jakarta.linux.or.id>

Madiun

KPLI Madiun

Situs: <http://madiun.linux.or.id>

Makassar

LUGU

Situs: <http://makassar.linux.or.id>

Malang

Maling (MALANG LINUX user Group)

Situs: <http://malang.linux.or.id>

Manado

LUG Manado

Situs: <http://manado.linux.or.id>

Medan

KPLI Medan

Situs: <http://medanlinux.com>

Padang

KPLI Padang

Situs: <http://padang.linux.or.id>

Palembang

MINUX

Situs: <http://palembang.linux.or.id>

Pekanbaru

KPLI Pekanbaru

Situs: <http://pekanbaru.linux.or.id>

Semarang

ATLAS

Situs: <http://jateng.linux.or.id>

Serang

KPLI Serang

Situs: <http://serang.linux.or.id>

Sidoarjo

KPLI Sidoarjo

Situs: <http://sidoarjo.linux.or.id>

Solo

KPLI Solo

Situs: <http://solo.linux.or.id>

Surabaya

KLAS

Situs: <http://surabaya.linux.or.id>

Surabaya

KPLITS

Situs: <http://its-sby.linux.or.id>

Tangerang

KPLI Tangerang

Situs: <http://kpli.ict-tangerang.net>

Yogyakarta

KPLI Yogyakarta

Situs: <http://jogja.linux.or.id>